

2025-06-17

Ascenderían deudas de Pemex a 7 mil mdp con constructores

Autor: Agencia Reforma

Género: Nota Informativa

<https://elheraldodesaltillo.mx/2025/06/17/ascenderian-deudas-de-pemex-a-7-mil-mdp-con-constructores/>

Ciudad de México.- Las deudas que Petróleos Mexicanos (Pemex) tiene con proveedores y empresas constructoras afiliadas a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) es de 3 mil millones de pesos, pero al considerar los montos no registrados podría alcanzar hasta los 7 mil millones de pesos, informó el organismo.

Luis Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC comentó que la situación es delicada para los socios del organismo, pues hasta ahora la deuda asciende a más de 3 mil millones de pesos de los que se tienen registro.

"Hay muchas empresas que no quieren dar su información, ya sea porque están en una dinámica en donde quieren contratar de nuevo, pero hay deuda que todavía no está registrada porque no está facturada", destacó en conferencia de prensa.

Recordó que la mayoría de las deudas que tiene Pemex con los constructores tienen más de 12 meses, actualmente el organismo cuenta con 310 facturas de los mencionados adeudos.

"Las empresas constructoras están atravesando por problemas muy, muy delicados por falta del pago. Muchas están a punto de la quiebra. Es un problema serio, es grave que esperamos que pronto se resuelva", alertó.

Mencionó que entre las propuestas de CMIC para que Pemex pueda irle pagando a los constructores se encuentran que la paraestatal comience a pagar por meses, que existan incentivos o condonaciones de impuestos momentáneamente.

El líder de los constructores señaló que las empresas ubicadas en Coatzacoalcos, en Veracruz, Salina Cruz, Oaxaca, Ciudad del Carmen, Campeche, en la región del Transístmico son las más afectadas por dichos adeudos.

Agregó que esta situación está generando un problema social principalmente en la zona sur de México y el cual es urgente que se atienda.

"Nosotros estamos haciendo un llamado a la presidenta (Claudia Sheinbaum) para platicar con ella, nos ayude y hacerle planteamientos. Los empresarios somos muy resilientes", comentó. (AGENCIA REFORMA)